

## 新年のご挨拶

浅口市長 栗山 康彦



謹んで新春のお慶びを申し上げます。  
浅口商工会の皆様におかれましては、日頃より地域産業の振興・発展に多大なるご尽力を賜り、心より感謝申し上げます。  
昨年は、市内でも多くの行事や地区集会が盛況となり、市民同士のつながりが一層深まる年となりました。商工会の皆様による浅口地域の魅力を広く発信するイベントも数多く行われ、「浅口まるごと産業祭」をはじめ、「あさくち・さとしょうフェア」や「浅口里庄甘いものフォトコンテスト」など、浅口地域の特産品や魅力を多くの方に知っていただく機会となったことと思います。  
また、貴会は、地域の事業者に対する幅広いサポートを行われており、特に創業支援においては、開業からその後の事業継続までの一貫した支援により、創業を目指す方々にとって心強い存在です。

浅口市としましては、新たに創業される方々が安心して事業を展開できる環境づくりに取り組んでおり、事業所開設等の費用を補助する制度を実施しています。今後も浅口商工会と密接に連携を図りながら、地域経済が活性化するための支援策を充実させてまいります。  
中小企業の皆様には地域経済を牽引していただくことを期待しており、貴会におかれましては、地域経済を支える中心的な役割を担いながら、本年も浅口地域の発展にご尽力いただけますことを心よりお願い申し上げます。  
結びに、浅口商工会の皆様にとりまして、本年も希望と笑顔に満ちた実り多き年となりますようお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。

## 新年のご挨拶

浅口市議会議員 伊澤 誠



皆様には、清々しい新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。  
また、平素より市議会に対しまして、多大なるご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。  
昨年は、1月1日に発生した能登半島地震をはじめ、8月には南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)が発表される等、自然の脅威を改めて感じさせられる年でした。被災地の一日も早い復興をお祈りするとともに、本市におきましても市民と行政が一体となった、防災・減災意識の高いまちづくりを推進していきたいと考えております。  
一方、私たちを取り巻く経済環境は、新しい技術やビジネスモデルの浸透、DXの推進等日々大きく変化しています。このような変化の時代において、市民の皆様、企業の皆様、そして議会自身が新たな価値を創出し、発展を遂げていくことを願っています。

さて、浅口市議会では議会報告会活動として、市内高校へ出向き高校生と意見交換会を行いました。高校生からは活発な意見が交わされ、若者の視点から浅口市が抱える課題や問題が見出されました。また、自分たちの意見が、街づくりに関わるという実感と政治への興味を持つきっかけになったと思います。今後とも、皆様の声を市政へと反映させるため、議員一同全力で取り組んでまいります。  
結びに、皆様にとりまして本年が幸多き年となりますようご祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。



## 新年のご挨拶

里庄町長 加藤 泰久



新年あけましておめでとうございます。  
浅口商工会の皆様におかれましては、健やかに輝かしい新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。また、日頃より地域経済の発展と活性化のため、力強く活動されていることに対し、深く感謝申し上げます。  
昨今の経済情勢は依然として厳しく、原材料費やエネルギー価格の高騰、人手不足といった多くの課題が山積しています。しかしながら、そのような中でも皆様方が力を合わせ、創意工夫とたゆまぬ努力で前向きに歩み続けておられる姿に、大変勇気づけられております。  
町といたしましては、地元の商品やサービスの魅力を発信するため、昨年は岡山県の首都圏アンテナショップにおけるPRフェアの開催、町内の飲食店にスポットを当てたグルメプロモーション企画などに取り組んでまいりました。  
また、11月3日に開催しました「里庄町産業文化祭」で

は、自慢の商品や催し物を楽しもうと4,000人近い方の来場があり、町が熱く盛り上がっている様子が伝わってきました。事業の実施にあたりまして、浅口商工会の皆様にも多大なお力添えをいただきまして、改めて感謝申し上げます。これからも皆様方と手を携え、困難な課題を乗り越えていくとともに、将来にわたって、この浅口地域や地元企業の魅力が愛され続け、明るい未来を築いていけるよう全力を尽くす所存でございます。  
最後になりましたが、浅口商工会の益々のご発展と、会員の皆様方のご活躍ならびにご多幸を祈念し年頭のご挨拶といたします。本年もどうぞよろしくお祈りいたします。

## 新年のご挨拶

里庄町議会議員 小野 光章



新年明けましておめでとうございます。  
浅口商工会の皆様方には令和7年の希望に満ちた輝かしい新春を迎えられたこと、心よりお慶び申し上げます。また、平素より商工業の振興・発展、ならびに地域経済の活性化に多大なるご尽力を賜り、厚く御礼申し上げます。  
我が国の経済は、コロナ禍の3年間を乗り越え、高水準の賃上げや企業の高い投資意欲などもあり、景気は緩やかな持ち直しが続いていると言われております。一方では、エネルギーや原材料価格の高騰などをはじめとした物価高、人手不足、賃上げへの対応など、中小企業・小規模事業者にとって、厳しい状況が依然として続いております。  
また、一昨年の出生数が過去最少であったことの報道や、人口戦略会議において2050年までに全体の4割にあたる自治体が消滅する可能性がある公表されるなど、人口減少社会の到来を如実に感じさせる一年でもありました。  
このような状況の中で、地方自治体はこれまで以上に、

創意工夫をし、コスト意識をもった行財政運営が求められており、町議会といたしましても、二元代表制の一翼を担う議事機関としての役割を果たしながら、町執行部とともにこの難局を乗り越え、地域の持続的な発展に向けて、関係機関との連携を通じて産業の振興に努め、活力と愛着のある地域づくりに努力してまいります。浅口商工会の皆様は、日ごろからきめ細やかなサポートにより、それぞれの企業や事業者の強みを熟知しておられます。どうかその強みを活かしながら、地域の商工業者の経営支援と地域商工業の振興に向けた各種の事業推進など幅広い活動、魅力ある地域づくりに引き続きお力添えをいただきますようお願い申し上げます。  
結びに、皆様のご健勝と貴会の更なるご発展を祈念申し上げます。